

# Des formations professionnelles courtes au Campus AgriCorsica

**D**ans le cadre de la dynamisation de son enseignement, l'équipe du Campus AgriCorsica met en place diverses formations. Ces actions pédagogiques et pratiques collent aux attentes des professionnels et de leurs employés. Elles s'adressent aussi bien aux étudiants du lycée agricole qu'aux adultes du CFPPA.

Les formations proposées sont aussi variées que le tourisme vert, la spécialisation arboriste/élagueur, la filière équine avec la monitrice d'équitation de l'établissement, Jessica Covelli-Papi, ou encore le maraîchage en permaculture.

Une serre a ainsi été construite sur le Campus AgriCorsica et une formatrice en maraîchage/permaculture enseigne cette "philosophie" écologique sous la forme de six modules: la fertilité des sols, la planification des cultures, l'irrigation, la gestion des nuisibles ou le compostage. Les inscriptions sont ouvertes.

## Tourisme vert

Le renouvellement de l'ob-



Des essais de permaculture ont déjà vu le jour (ici à Moca-Croce).



Une étudiante du lycée agricole en formation équine.

/PHOTOS C.T

tention "certificat de spécialisation en tourisme vert" démarre le 27 février. Il reste encore quelques places pour s'inscrire à cette formation. Le tourisme étant une ressource principale de l'île, le besoin dans ce domaine d'un personnel qualifié et compétent apparaît comme une évidence. Dans le sec-

teur du tourisme rural émerge de nombreux débouchés : activités de pleine nature, restauration, hébergement, services d'accueil, animation. Le diplôme, composé de 4 unités capitalisables, et l'examen en contrôle continu tout au long de la formation seront validés par un jury permanent.

## Filière équine

Un stage de perfectionnement équestre concerne les responsables de centres hippiques ou les salariés de leurs structures. Il se déroulera les 13 et 14 février avec Georges Dumortier instructeur formateur. Au lycée agricole, et à Porto-Vecchio, pour la pratique.

Par ailleurs, Jessica Covelli-Papi enseigne la conduite et la gestion d'une entreprise hippique auprès des élèves de bac pro. Un partenariat avec le centre Equiloisirs de

Corte peut conduire à une bi-qualification permettant d'enseigner jusqu'au Galop 4.

Autre formation, un CAPA de palefrenier-soigneur débouche sur les métiers de la filière élevage dans les centres d'entraînement de chevaux de course, les haras ou les centres de tourisme équestre. Un palefrenier assure les soins aux chevaux (alimentation, pansage, soins...) et l'entretien des écuries (sellerie, harnais, manège...). Enfin, toujours dans la filière équine, une formation de perfectionnement en maréchalerie sera dispensée du 16 au 20 mars par Denis Leveillard, maréchal-ferrant formateur.

Toutes ces formations ont été mises en place par l'établissement afin de diversifier son offre. Ces filières ouvrent aux élèves la voie d'une spécialisation et d'un emploi qualifiant.

**CATHY TERRAZZONI**